



日に日に秋が深まり、運動会へ向けての練習も始まりました。子どもたちは個人競技だけでなく団体競技をお友だちと協力して仕上げる楽しさに気づき、毎朝登園すると「今日も〇〇やりたい!」とやる気満々です。さて、今回は9月に行なった「敬老の日製作」と、園で大人気の行事、「おみせやさんごっこ」について紹介します。



9月20日の敬老の日に向けてプレゼント製作を行い、遠く離れて暮らすおじいちゃんおばあちゃんへ郵送しました。「じいじ・ばあばに早く会いたい」、「また一緒に遊びたい」、「大好き!」等、それぞれの想いをメッセージや絵で表現し、願いを込めて園内ポストに投函しました。みんなの気持ちが届きますように!



9月28日、「いらっしゃいませ!」とホールに響き渡るちびっこ店員さんの声! 各家庭から集めた様々な廃材利用しながら、話し合いを重ねて商品を作った子どもたち。中には本物と見紛う程のリアリティを追求した商品も。子どもたちのこだわりが詰まった商品は全て完売し、最後には子ども銀行の「お給料」ももらって大満足でした。



つくし・ひまわり組「おかしやさん」



すずらん組 れすとらん「らんらん」



ふじ組「ふじぐみすーばーまーけっと」

